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ちょっと待ってください！
黙ってはいられない！公立刈田綜合病院
“指定管理者制度”導入を求める請願署名

内容に偽りが！
刈田病院の健全経営を求める会の

「安心安全な地域医療のために、刈田病院の健全経営を求める請願」署名
この署名は「指定管理者制度（民営化）」の導入です！

刈田病院の健全経営を求める会が進めている「刈田病院の健全経営を求める請願」署名は、表題だ

けではわかりにくい署名となっています。内容を読まないと民営化推進する署名とはわかりません。

刈田病院の健全経営を求める会
安心安全な地域医療のために、刈田病院の健全経営を求める請願署名

請願趣旨
現在､刈田病院では常勤医が減り続けています。原因としては、東北大学医局からの医師派遣

が無いからです。①

地方の公立病院に於いて、国公立大学医学部から医師を供給できない状況が多く散見されます。

宮城県内に関しては、数年前まで医学部が東北大学しか無く、医師派遣に関して東北大学医局

の影響が強いことにも起因していると思われます。

刈田病院の経営状況について、昨年4月から麻酔科や整形外科の常勤医が不在となり。緊急手

術も救急患者も受け入れることが出来ない状況となりました。② そのため医業収益が低迷し、

病院を回していくために白石市、蔵王町、七ヶ宿町から多額の繰り出し金(出資金、補助金、負
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担金)が投入されています。また、令和3年3月1日時点の病床隊働率が30‰台という惨脩たる状

況です。③

この難局を打破するためには、全国から医師を招くことができる環境整備をすることが必要で

す。その手段として我々は指定管理者制度の導入を求めます、全国の医師の中には地方の地域医

療を担いたいと考えている方も多くいらっしゃいます。指定管理者制度の導入によって今までの

東北大学医局人事だけでは不可能であった、全国から医師を招き入れる事が可能となります。

医師が増えれば医業収益が増加し。安心安全な地域医療を提供できるようになります。刈田病

院の経営危機を打開し、市民の金銭的負担を軽減するとともに、財政の健全化を図っていただく

よう強く求めます。

肆願内容
ご安心安全な地域医療のために、公立刈田綜合病院の健全経営を実現すること。

公設民営化撤回署名応援団として請願内容をチェックしてみました。

〔 さらに深めた理解を（細い下線）〕

①「東北大学からの医師派遣がないから」はその通りです。しかし…
東北大学の教授会で「刈田病院が民営化を選択した場合は全面撤退する」という決定を何度も山田

市長に通告しています。民営化を進めていれば、当然、東北大学からの医師派遣は難しくなります。

②「整形外科の常勤医が不在」もその通りです。しかし…
公立刈田綜合病院の収益の柱だった整形外科は、医師の退職によって診療停止。医師退職を

引き留める住民の署名運動もありましたが、市長は医師を引き留めることはしませんでした。

③「病床稼働率30%台という惨憺たる状況」と言っていますが…
ここにある「病床稼働率30%台」は、県が決めている許可病床数＋感染病床等の262床を前提に

しているのがミソです。組合運営の不安も相まって公立刈田綜合病院ではこの間80名もの看護師等

が大量に離職し、対応できる病床数は現在150床となっていますので、稼働病床率は上がります。コ

ロナ禍で献身的な医療をしている公立刈田病院みなさんに対して“惨憺たる状況”は言い過ぎでは…。

〔 肝の部分が大きな誤り 〕

指定管理者制度の導入によって今までの東北大学医局人事だけでは不可能であった、全国から医

師を招き入れる事が可能

●大きな間違いです！ 公営のままでも全国から医師を招き入れることは可能です。

「医師募集サイト」でも昨年末から掲載（誰が依頼しているのかはわかりませんが…）され、公立

刈田綜合病院への医師募集が行われていますし、白石市では今年3月議会で1100万円の予算をつけ、

医師確保をコンサルティングに依頼しています。医師を招くことが公設病院でも可能と言うことを裏

付けています。

また、他の公立病院でも独自で医師を確保をしているところもあります。

正確な理解なく、誤った内容で署名の取り組みを進めることはやめていただきたい！

〔 請願署名は市民に丁寧な説明をお願いします 〕

●この署名には 「指定管理者制度」の説明がありません。「指定管理者制度」の誤った理解をした

ままの署名活動では困ります！


